

Matanzas toujours en tête du Championnat Cubain de baseball



Matanzas qui est en tête du Championnat Cubain de baseball a renforcé son avance de 4 victoires en battant Granma, 8 points à 1 qui elle, est seconde du classement.

Industriales a remporté son match 4 points à 3 contre Artemisa , Ciego de Avila a vaincu 6 points à 5 Holguin et Pinar del Rio a dominé l'Île de la Jeunesse 7 points à 2.

Matanzas est première devant Granma, l'Île de la Jeunesse et Industriales sont 3 è ex æquo, Pinar del Rio et Ciego de Avila 5è ex æquo, Artemisa est 7è et Holguin 8 è.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/42751-matanzas-toujours-en-tete-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba